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ACTA DE REUNION N° 32 DEL CONCEJO DE LA COMUNA
 
DE TENO, DE FECHA 14. NOVIEMEliE. 2008.
 

En Teno,siendo las 14:38 horas,del diaJUEVES 13 del mes deNOVIEMBRE del ariodos mil ocho, 
seda inicio ala Reunion Ordinaria N°32 del CONCEJO DE LA COMUNA DE TENO, sesi6n quees presidida 
porel Sr.Alcaldedelacomuna de Teno, don RENE M. MELLADO CRUZ. Se encuentran presentes los Sres. 
concejales que acontinuaci6n se identifican: 

· SRTA. SANDRA E. VALENZUELA PEREZ; 
· SRTA. ROSSANA LORETO RUBllAR TOLEDO; 
- SR. MANUEL ARNOlDO AMESTICA GAETE;. 
· SR. PEDRO PABLO VIDAL ALVAREZ.; 
· SR. HUGO FERNANDO MORALES DONOSO; 
· SR. MANUEL ANDRES SOLIS BUSTAMANTE. 

Oficia de Secretario del Concejo de Teno EL Secretario Municipal, don MANUEL E. VIllAR 
FUENTES. 

En la convocatoria a la presente sesi6n se trataran las siguientes materias: 

:; 

INDI(;:E . 

MATERIAS PAG. 

01 ,- Correspondencia recibida ydespachada , ,... ...... ..... .... .. ... ..... .... .. 01
 
,,r--.., 02.- Cuentas , ,... .... ..... .... ....... ...... .... .. .... ..... 05 

03.- Modificaci6n Presupuesto Area Municipal , , 05 
04.- Participaci6n en Congreso Extraordinario de Alcaldes y Concejales de la Regi6n del 

Maule ,.. ... ...... ... ... ... ... .. .. ... .. ... .. ... .. .... .. 06 
05.- Contrato con Empresa RESAM para disposici6n final de residuos s61idos 

Domiciliarios de Teno en Relleno sanitario Parque EI Guanaco.. ..... .. ..... .. ..... .. ...... .. . 06 
06.- Cesi6n de terreno municipal al Cornite de Agua Potable Rural de La Laguna.... ..... .. 07 
07.- Solicitud deConcejal Sr. Hugo Morales Donoso de la auditoria realizada a los 

trabajo ejecutado en el Recinto de la Piscina Municipal deTeno..... .... .. ...... .. .... .. ...... 08 
08.- Varios ,." ., ,,.. " ., " , , , ,. ,. ,.. . 08 

01.· CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA. 

Interviene el Sr. Presidente del Concejo quien requiere al Secretario del Concejo se proceda a dar 
lectura a la correspondencia recibida y despacha. 

AI respecto, el Secretario Municipal da lectura a la siguiente correspondencia : 
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•	 Oficio N° 4.890 de fecha 28.1 0.2008 de la Contraloria Regional del Maule, en donde se seriala10 
siguiente, respecto al atraso en el envio de los Informes contables y presupuestarios de las areas 
Municipal, Educaci6n y Salud, siendo el texto del documento en cuesti6n el siguiente: 

REQUIERE INFORMACION REZAGADA 
QUE INDICA 
Talca, 04890 28 octubre 2008. 

Se ha estimado nec esario senolor que, a la fe cho esa Munic ipalidad no ha dado 
c umplimien to a los p lazas esta b lecidos para el envio de los inform es conta ble y presupuestarios 
requeridos por este Organismo Contra lo r en e l Oficio ci rcu lar N° 59.463 de 2007, que imparte 
instrucciones a l Sec tor Munic ipal sobre el eje rcicio con table ana 2008. En efecto au n no se han 
rec epcionad o los inform es que a continuaci6n 5e individualizan : 

MUNICIPALIDAD INFORMES PERIODO 

lENO A.- CONSOLIDADO 
- Saldos Inlcia les 
- Bala nce de comprobaci6n y de Saldos 

- Variaci6n de 10 Deuda Publica 
B.- AREA MUNICIPAL 
- Ana lftico de 10 Ejec . Pptaria . 

- Anal it ico de lo Ejec . Pptaria . de iniciati vas de 
Inversi6n. 

- Ac tuo liz. Presupuestorio 

- Pptar io. de Iniciati vas de Inversi6n 
C.- AREA EDUCACION 
- Ana litico de la Ejec . Ppta ria . 

- Ana litico de 10 Ejec . Ppta ria. de inlc lc tlvcs de 
Inversi6n . 

- Actualiz. Presupues taria 

- Pptar io . de Iniciativas de Inve rsi6n 
D.- AREA SALUD 
- Ana lftico de 10 Ejec. Pptaria . 

- Ana litico de la Ejec . Pptar ia . de Iniciativas de 
Inversi 6n 

- Ac tua liz. Presupues tar ia 

- Pptar io. de Inic iati vas de 10 Inversi6n 

- Ano 2008 
- Enero a septiembre 

2008 
- En ero a sep tiembre 
2008 

- Enero a sep tie mbre 
2008 

- Enero a sep tiembre 
2008 

- Enero a sep tiembre 
2008 

- Enero a sep tiembre 
2008 

- En ero a sep tiembre 
2008 

- Enero a sep tie mbre 
2008 

- Enero a sep tiembre 
2008 

- En ero a sep tiembre 
2008 

- Enero a sep tiembre 
2008 

- Enero a septiembre 
2008 

- Enero a sep tiembre 
2008 

- Enero a sep tiembre 
2008 

Es me neste r serio lor que 10 no presentaci6n de dicha info rmaci6n contab le , impide 
efec tuar el procesamien to de tales inform es y su consolidaci6n a nivel nccion o l. por 10 que 
correspo nde que ese Municipio adopte las medidas q ue procedo. a fin de que se remitan a la 
mayor brevedad los (ntor rne conta bles y presupuestar ios an tes ci tados. 

lran sc ribase a l Concejo Mu nic ipal de l en a 

Saluda a ten tamente a Ud. 

JAIME PALACIOS REVECO 
CONlRA LOR REGIONAL SUBROGANl E 

CO NlRA LORIA GENERAL DE LA REPUBLICA 
REGION DEL MAULE 
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Respecto el Secretario Municipal manifiesta el citado documento esta en conocimiento del Director 
(S) de Administraci6n y Finanzas. 

•	 Carta de fecha 12 de noviembre de 2008, presentada por el concejal Sr. Hugo Morales Donoso, 
siendo el tenor del escrito el siguiente: 

A:	 ALCALDE DE LA I. MUNICIPALIDAD DE l ENO 
SR RENEMELLADO CRUZ 
HONO RA BLE CO NCEJO MUNICIPAL 

DE : CO NCEJAL DE LA CO MUNA 
HUGO MORALESDONOSO 

De mi considerocion : 

Con fecha 05 de no viembre , en uso de las facultades que me confie re la Ley Orga nica 
Constitucional N° 18.695 de Municipalidades, Art . 29, letra d. solic ite al Director de c ontrol Sr. 
Marc elo Diaz Lopez, copia d el informe 0 auditoria efectuada pro la Direccion d e Control a los 
trabajos e fectuados en el recinto de la piscina municipal de leno. 

Con fecha 11 de no viernbre recibf su respuesta donde me inform a que pos instrucci6n de 
la Sra. Pilar Miranda Astorg a, en ese momento Alc a ld e (s), no se me entregar, y qui en, a tro ves d el 
Ofic io N° 16 Ie instruye en to : sentido, a partir de la interpretacion que etectuo de l Dictamen 
N° 44.646 de la Contra loria General de la Republica, de fecha 08 de octubre de 2003. 

No voy a p olemizar respecto d e 10 cbusivo interpretacion que ha ce la Sra Asesora Juridica 
de este dictamen de lo Contra loria Genera l de la Republica . 

Mas bien mi pregunta es por que, sitodo 10 o b rado estransparente pon er o bstoculosy usar 
argucias sin sentido a para dilatar su entrega . 

La informacion solicitada por este concejal es un informe que existe d es hace mucho 
tiempo, qu e por tanto su solici tud en nada entorpece la gestion municipal , y en c uya auditoria 
participo el propio Director de Control por 10 que no es aceptable colegir qu e su desarrollo 
corresponde a otras unidades del Munic ipio. 

lratandose de una solic itud hecha respon sablemente por una autoridad comunal. mos 
que invocar fuera de co ntexto un dictamen de la Contraloria general d e la Republica de hac e 
ci nco cri es. la Senora Asesora Juridica debiera mas bien apelar al espiritu de una norma reciente 
c ual es la Ley d e lransparencia de la funcion public o y d e acceso a la informacion de la 
odministrocion del Estado . 

Pienso que en una gestion en via d e extin ci on di cha negativa no constituye mas que una 
medida dilatoria sin sentido r 10 qu e resulta muy lomentable. 

Finalmente, me porece pertinen te recordar que la misma solicitud fue realizada a tro ves 
del Concejo Muni cipal. en la sesio n ordinaria realizada el 05 de no viembre de 2008, y qu e espero 
su respuesta sea e va cuada e n el plaza establecido por la Ley, a partir de esa fecha 

Sin o tro particular , sa lud a aten tamente a UDS. 

HUGO MORALES DONOSO 
CONCEJAL DELA I. MUNICIPALI DAD DE lENO 

•	 Carta de fecha 13 de noviembre 2008, del concejal Sr. Hugo Morales Donosos, cuyo texto es el 
siguiente : 

AL :	 HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DEl ENO 

DE :	 HUGO MORALES DONOSO 
De mi c onsid erocion: 

En uso de las facultades qu e nos c onfiere la Ley Orga nic a Constitucional de 
Municipalidades vengo, en so licitar al Hon orable Concejo Municipal. solic ito r a la autoridad 
municipal respectiva . Io relcci on de todas las obras adjudicadas ala empresa Mujica y Docmac, 
durante gestion qu e se encuentra pronto a finalizar. 
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Ella debe incluir e l tipo de o bra, mon to, forma y fe cha de la ad judic aci6n. 
Dicha informaci6n debero ser entregada a este Conceja l dentro d el plaza esta blecido por 

la Ley 
Sin o tro particular, sa luda muy a tentamen te a Uds. 

HUGO MORALESDONOSO 
CO NCEJAL DE LA I. MUNICIPALIDAD DE TENO 

Interviene en este punto el concejal Sr. Manuel Arnestica Gaete, quien manifiesta que recibi6 al igual 
que los dernas concejales una carta con firmas relativas al Director de Obras Municipales 

AI respecto, hace usa de Ja palabra el concejal Sr. Hugo Morales D. sefialando que la aludida 
correspondencia adernas de venir dirigida al Alcalde tambien viene dirigida al Concejo, afiadiendo, que Ie 
gustaria saber por que no se Ie dio lectura en la sesion anterior. 

Derivado del planteamiento del concejal Sr. Morales , el Sr. Presidente expresa 10 que se esta 
apelando al concurso de Director de Obras, agregando que dicho concurso se efectu6 de acuerdo a las 
disposiciones vigentes, afiadiendo, que no hay nada obscuro sobre su procedimiento. 

Seguidamente se produce un intercambio de opiniones entre el Sr. Alcalde y el concejal Sr. Hugo 
Morales, respecto a la forma que se llevo acabo el concurso de Director de Obras Municipales, oportunidad 
en que el primero de los sefialados da a conocer una informacion recibida de parte deuna integrante de la 
Cornision deConcurso, Sra. Ana Labbe Gamboa,quien Ie manifesto que fue citadaalaoficina de laSra.Pilar 
Miranda A. ,quien Ie habria presionado para que votara ycalificara en un direcci6n determinada afavorde uno 
de los postulantes al concurso, 10 que origin6 que la citada funcionaria presentara su renuncia tanto a la 
comisi6ncomo al Municipio, renuncia que no fue aceptada por elSr. Alcalde .Agrega el concejal en mencion, 
que dicha acci6n es sumamente grave yque lesionaJa transparencia dedicho acto, ante 10 cual solicita al Sr. 
Presidente del Concejo que invite a la Sra.AnaLabbe a la sesion para que asevere sus dichos 0 se desdice 
de ellos . En relacion a 10 expuesto por el concejal Sr. Morales, el Sr. Alcalde informa que dicha snuacion 
ocurri6 en su ausencia por encontrase haciendo uso de feriado, agregando que el problemas es por diferencia 
personales y que en nada afecta al concurso y que una vez que se convers6 con la afectada en la alcaldla 
ella volvio a trabajar. 

EI concejal Sr. Hugo Morales insiste en su dichos respecto a la presion que habria side objeto la 
Directora de Desarrollo Comunitario por la Sra .Asesor Juridica para que votara en favor de cierto postulante 
e incluso se Ie habrian sefialado la ponderaci6n que debia ponerle , agregando, que una cosa son los 
problemas personales entre las involucradas pero otra cosa diferente es que una funcionaria que tiene una 
jerarqula en el municipio presione a otra que es integrante de una comisi6n, 10 que al parecer deel es una 
situaci6n muy grave, insistiendo que se invite a la sesi6n a la funcionaria Sra. Ana Labbe G. 

EI Sr. Presidente del Concejo expresa que en caso que exlstan pruebas suficientes deberia hacerse 
laacusaci6n a la Contraloria. 

Sobre este mismo tema interviene el concejal Sr.Manuel Arnestica G., quien reitera su opini6n dada 
en una sesi6n anterior a las elecciones, respecto aillamado aconcurso del cargo de DirectorObras, ante 10 
cual elSr. Presidente del Concejo Ie manifiesta que mantienen su opinion independiente a la respuesta dada 
en suoportunidad por elconcejal aludido, en el sentido que el tiene todas las facultades actuar como 10 esta 
haciendo. Seguidamente la maxima autoridad comunal requiere del Secretario Municipal que informe al 
Concejo si existi6 alguna presi6n de su parte con respecto a la confecci6n de las Bases del Concurso. 
Respecto a la consulta del Sr. Alcalde, el Secretario del Concejo seriala que la bases fueron las mismas 
ocupadas en elconcurso del Director de Trsnsito y s610 se cambi6 el porcentaje delaentrevista personal de 
acuerdo a una petici6n que Ie etsctuo la Asesora Juridica. Agrega el Secretario Municipal que el Sr. Alcalde 
encomend6 a la AsesoraJuridico para que confeccionara las bases y hacer el concurso y, fue ella quien Ie 
solicito a el que levara a cabo los lramite administrativo del concurso, como publicaciones, escritura de las 
bases, etc. 

4 



Finaliza este punto con las palabras del Sr. Presidente del Concejo quien reitera los dichos 
anteriormente serialados en el sentido que deberla hacerse ladenuncia a la Contralorla si es que existen 
antecedentes sobre el tema discutido. 

02.- CUENTAS. 

AI no haber temas que tratar en este punta de la Tabla Ordinaria, el Presidente del Concejo determina 
continuar con el punta siqulente. 

03.- MODIFICACION PRESUPUESTARIA PRESUPUESTO AREA MUNICIPAL 

Interviene el Director (S) de Administraci6n y Finanzas, Sr, JUAN C. VALDES FIGUEROA, quien 
procede a explicar la propuesta demodificaci6n presupuestaria al presupuesto del area municipal vigente, 
senalando que es por mayores Ingresos en las cuentas "Patentes y Tasas de Derechos" en M$ 5.000,-, 
"Multas y Sanciones Pecuniarias" en M$ 6,000.- y"Participaci6n Fondo Cornun Municipal" en M$ 13.000,-. 
Agrega el referido funcionario, que los mayores ingresos percibidos se aumentan las partidas de Gastos: 
"Personal de Planta"en la suma de M$ 13.000,-, para el pago de la diferencia de asignaciones a los 
funcionarios municipales de los aries 2007-2008, sequn dictamen de la Contralorfa General de la Republica 
y" Servicios Basicos" en M$ 11.000.- para el pago de consumos de alumbrado publico. 

Despues de una breve deliberaci6n el Concejo Municipal por la unanimidad de sus integrantes 
acuerda 10 siguiente: 

ACUERDO N° 169/2008 
., AUTORIZAR, la modificaci6n en el presupuesto vigente del Area 

Municipal,por mayores ingresos percibidos aumentando las partidas de INGRESOS 
Y GASTOS que se indican: 

AUMENTANINGRESOS 

CUENTA DENOMINACION MONTO M$ 

1150301000000 PATENTES Y TASAS POR DERECHOS 5.000.

1150802000000 MULTAS Y SANCIONES PECUNIARIAS 6,000,

1150803000000 PARTICIPACION FONDO COMUN MUNICIPAL 13.000.

TOTAL M$ 24.000.

AUMENTAN GASTOS
 

CUENTA DENOMINACION MONTO M$ 

2152101000000 PERSONAL DE PLANTA 13.000.

2152205000000 SERVICIOS BAslCOS 11.000.

TOTAL M$ 24.000.

En este punta el Director (S) de Administraci6n yFinanzas se refiere al oficio enviado al Concejo por 
laContralorla Regional del Maule, respecto al no envio en los plazos establecidos de los informe contables 
y financieros del municipio y de los servicios traspasados de Educaci6n y Salud Municipal, correspondiente 
al ano en curso. AI respecto el Sr. Valdes Figueroa expresa que este ario ha sido muy especial derivado 
principalmente del cambio del c1asificador presupuestario, incidiendo en ellos en que los municipios no hayan 
enviados oportunamente los informes requeridos, Agrega el Sr. Director(S) de Ad ministraci6n y Finanzas que 
en las capacitaciones efectuadas por la Contralorfa les informaron que elana 2008 iba ser tomar como marcha 
blanca para la entrega de los informes, anadiendo, que debido al requerimiento del citado 6rgano contralor 
se enviara a la brevedad ladocumentaci6n solicitada 
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04.- PARTICIPACION EN CONGRESO EXTRAORDINARIO DE ALCALDES Y CONCEJALES DE LA 
REGION DEL MAULE 

En este punto de la Tabla Ordinaria, el Sr.Alcalde solicita el acuerdo de los Sres. concejales relativa 
alaautarizaci6n para que el concejal Sr. Manuel AmeslicaGaete asista al congreso extraordinaria de Alcalde 
y Concejales de la Region del Maule, a realizarse en lacomuna de Licamen. 

AI respecto, el mencionado concejal seriala que se efecfuara en la localidad de Iloca, comuna de 
l.icanten durante los dlas 19, 20 Y21 de noviembre , agregando que se Ie confirrnara via fa x si tambien se 
realizara el dla 22. 

EI Concejo Municipal de Teno par la unanimidad de sus integrantes acuerda 10 siguiente: 

ACUERDO N° 170/2008 
If AUTORIZAR, al concejal Sr. MANUEL A. AMESTICA GAETE, para que asista 

en representaci6n del Concejo Municipal de Teno, a participar en el "CONGRESO 
EXTRAORDINARIO AUTORIDADES LOCALES DE LA REGION DEL MAULE", 
organizado par la Asociaci6n de Municipalidades de la Regi6n del Maule, a 
realizarse en lacomuna de l.icanten durante los dias 19, 20 Y21 de noviembre de 
2008. 
Se deja establecido, que can cargo al presupuesto municipal vigente se cancelara 
a la I. Municipalidad de Talca la suma de $ 90.000.- (noventa mil pesos) par la 
participaci6n del concejal Sr.ArnesficaGaete al mencionado Congreso, ademas del 
pago de viaticos y otros gastos inherentes al mencionado cometido a que tenga 
derecho ." 

05.- CONTRATO CON EMPRESA RESSAM PARA DISPOSICION FINAL DE RESIDUOS SOUDOS 

Hace uso de la palabra el Sr. Presidente del Concejo quien se refiere a la carta enviada al municipio 
par la empresa RESAM, quien tiene a su cargo el relleno sanitaria del sector EI Guanaco, comuna de Teno, 
en donde se informa del terrnino de contrato suscrito entre la referida empresa y el municipio para la 
disposici6n de los residuos s61idos domiciliarios de Teno,contrato que vence 30 de diciembre de 2008. Acto 
seguido la maxima autoridad comunal procede a dar lectura a la mencionada carta, siendo el texto de la 
misma el siguiente: 

Teno. 24 d e Octubre d e 2008 
Senor 
Rene Mellado Cruz 
Alca lde d e la lIustre Muni cipalidad d e l ena 
Presente 

Estimado Rene 
Primeramente saludarfe ya la vez inform arle que de a cuerdo a c lo usulc sexta d el 

contra to de dispo sici on de residues s61idos domicili arios, de la Comuna de Ieno. suscrito con 
Resam S.A., este tiene vigencia hasta el 30 de Dici embre d e 2008, y de acuerdo a las 
conversacio nes sostenidas, para que este contrato sea renovado por un nuevo p erfodo de dos 
onos . va le decir 2 d e Enero d e 2009 ha sta el 30 de diciembre 201 0, es q ue vengo a manterle la 
actual tarifa de $ 7.004j lon., exenta de IVA., esta no se vera incrementada, oun que las 
condic iones ec on6micas d el momento nuestros cos tos de Operaci6n del Relleno se hon 
incrementado, solamen te se oplicoro los reajustes que carrespond an d e acuerdo a la variac i6n 
del indi ce del precio al c onsumidar, c ada seismeses.Espera ndo q ue la presente tenga una bu en a 
ac ogida par UD., y esta sea sancionada en e l Co nsejo e n forma positiva. 
De antemano se a gradece la confianza de dispon er por e l Rellen o Sanitario el Gu a naco. 

Ate ntamente 
Waldo Sa ntelic es Pinto 

Ingeniero Jefe Resam - l en a 
KDM S.A. Urbaserkia sa 
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Una vez leida la carta de RESAM, el Sr. Presidente del Concejo manifiesta que existen dos 
alternativas al respecto, siendo una la de licitar pubicarnente la disposlcion final delos residuos domiciliarios 
y la otra, es hacer una contrataci6n directa con la mencionada empresa, situaci6n que el Concejo Municipal 
debe decidirlo . 

Seguidamente se produce un extenso debate respecto a las alternativas dadas aconocer por elSr. 
Presidente del Concejo, en donde se analizan los posibles aumento decostos si se dispone los residuos en 
otro relleno sanitario que no sea el Parque EI Guanaco, dandose como ejemplo el relleno sanitario ubicado 
en la localidad de Camarico de propiedad de la empresa Ecomaule. 

Acto seguido lamaxima autaridad comunal solicitaque los Sres. miembros del Concejo se pronuncien 
respecto a la contrataclon directa 0 lIamado a la licitaci6n publica para la disposici6n final de los residuos 
domiciliarios de Teno, acordandose en forma unanirne la primera propuesta laderenovar el contrato por dos 
anos, siendo elvalor par tonelada de $ 7.004.-, valor que se reajustara semestralmente de acuerdo al lndce 
de precios al consumidor. AI respecto todos los concejales presente autorizan la renovaci6n del contrato con 
la empresa RESAM en las condiciones ofrecidas por la senala empresa, quedando en consecuencia el 
acuerdo como sigue: 

ACUERDO N° 171/2008 
« OTORGAR su acuerdo y autorizaci6n para la renovaci6n, desde 01 de 

enero de 2009 y hasta el 31 de diciembre de 2010, del contrato suscrito entre la 
Munidpalidad de Teno y la EMPRESA RELLENOS SANITARIOS DEL MAULE SA 
(RESAM SA), con el objeto de disponer los residuos s61idos domiciliarios de la 
comuna de Teno en el Relleno Sanitario Parque el Guanaco, ubicado en la comuna 
de Teno, 

Se deja expresamente establecido, que el precio por el servicio de 
disposici6n final de residuos domiciliarios sera de $ 7.004.- (siete mil cuatro pesos), 
exento de IVA, por tonelada dispuesta, valor que se reaustara semestralmente 
conforme a la variacion que experimente el indice de precios al consumidor (IPC). 

06.- CESION DE TERRENO MUNICIPAL AL COMITE DE AGUA POTABLE RURAL DE LA LAGUNA.

Ante petici6n del Sr. Presidente del Concejo, el Secretario Municipal informa respecto a la petici6n 
efectuada por el Cornite de Agua Potable Rural de La Laguna, relativo ala existencia de una transferencia 
ala empresa ESSAM del mismo retazo de terreno requerido por laAPR de la Laguna . AI respecto elcitado 

.r> directivo municipal sen ala que solicit6 un certificado dedominic vigente en elConservador deBienes Ralces 
de Curico, en donde no aparece ninguna inscripci6n al margen de cesi6n transferencia 0 donaci6n de terreno. 

Acto seguido,elconcejal Pedro Vidal Alvarez en su calidad de abogado revisa el documento emitido 
por el Conservador de Bienes Raices, sefialando que efectivamente no hay ninguna inscripci6n al margen 
a nombre de ESSAM. 

Atendiendo a los antecedentes aportados, tanto por el Secretario Municipal como de la opini6n 
profesional del concejal Sr. Pedro Vidal Alvarez, el Concejo Municipal de Teno acuerda 10 siguiente: 

ACUERDO N° 172/2008 

" AUTORIZAR, la entrega en comodato a titulo gratuito al IlCOMITE DE 
AGUA POTABLE RURAL LA LAGUNA", RUT N° 71.1797.200-5, de un retazo de 
terreno que tiene una superficie aproximada de 70 metros cuadrados, que es parte 
del bien ralz de propiedad municipal ubicado en el sector La Laguna, comuna de 
Teno, inscrito anombre de la Municipalidad de Teno a fojas 250 vta. N° 355, en el 
Registro de Propiedad del ana 1959, del Conservador deBienes Raices de Curlee: 
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terreno en donde se encuentra construido el estaque elevado del sistema de agua 
potable de La Laguna. 

Se deja expresamente establecido que el comodato tendra una duracion de 30 
(treinta) anos, siendo de cargo del citado cornite los costas de consumos basicos 
ydernas gastos que demande el funcionamiento de la infraestructura construida en 
el terreno cedido en comod ato." 

07.- SOLICITUD DE CONCEJAL SR, HUGO MORALES DONOSO DE LA AUDITORIA REALIZADA A 
LOS TRABAJOS EJECUTADOS EN EL RECINTO DE LA PISCINA MUNICIPAL DE TEND 

En este punta el Concejo procede avotar las solicitudes planteadas por el concejal Sr.Hugo Morales 
Donoso, quien esta requiriendo de acuerdo a 10 establecido en el artlculo 29 de la Ley Orqanica de 
Municipalidades, la entrega de la auditoria realizada por el Director de Control Municipal a las obras de la 
empresa Mujica & Docmac en la piscina Municipal, solicitud de antecedentes presenta en la sesion anterior, 
como tsmblen la petcion efectuada en esta reunion, can respecto auna relacion de las obras adjudicadas por 
el municipio a la ernpresa Mujica &Docmac. 

AI respecto, por la unanimidad de los presente el Concejo Municipal acuerda 10 siguiente: 

ACUERDO N° 17312008 
" OTORGAR su acuerdo para que el Sr. Alcalde proceda hacer entrega en los 

plazo que estable la Ley Orqanica Constitucional de Municipalidades, al concejal de 
la comuna de Teno, don Hugo F. Morales Donoso, de los siguientes antecedentes: 

•	 Copia de informe 0 aucitoria efectuada por la Direcci6n deControl de este 
municipio, a los trabajos ejecutados por la empresa Mujica &Docmac, en el 
recinto de la piscina municipal de Teno; 

•	 Relacion de todas las obras adjudicadas a la empresa Mujica & Docmac, 
durante la presente qestion alca ldicia, la que debera incluir: tipo de obra, 
manto, forma y fecha de adjudicacion. 

08.-	 VARIOS, 

Ante una consu Ita efectuada por el concejal Sr. Manuel Amestica Gaete respecto acomo elmunicipio 
tiene previsto el tema de la Telelon 2008 en la comuna, la primera autoridad edilicia Ie informa que dicho 
evento esta a cargo del funcionario Sr. Bruno Lazcano, quien esta coordinando con otros sectores de la 
comuna como tambien la participaci6n de artistas invitados. 

Nuevamente hace uso de la palabra el concejal Sr. Arnestica, quien senala que de varios sectores 
rurales de la comuna Ie han pedi do a el que les ayude en sus actividades en beneficio de la Teleton , 
agregando que el problema que tienen es elcosta de la arnplficacion. Ariade el concejal en cuesfion , que el 
municipio deberla ayudara los sectores con la amplificaci6n y que el coordinariacon los diferentes dirigentes 
delos sectores para que se Ilevan acabo dichas actividades. 

Ante la propuesta del concejal Sr. Manuel Amestica ,elConcejo procede adebatir,oportunidad en que 
la maxima autoridad comunal Ie manifiesta que el municipio facilite el equipo de amplificador que posee, 
debido a la gran inversion que hizo la municipalidad para adquirirlo, agregando que cada sector realizara la 
actividad en beneficio de la Isleton con los medias que posee. La concejal Srta . Sandra Valenzuela Perez 
corrobora can las palabras de la primeraautoridad comunal , expresando que siernpre los sectores financian 
todo cuando realizan este tipo de carnparia para recaudar fondos para la Teleton, como la arrpliticacion , 
locornoclon, artistas, locutor, etc., anadiendo, que los sectores de Morza tiene todo organizado. 
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Siguiendo con el desarrollo de la sesion , el concejal Sr. Manuel Arnestica G. se refiere al problemas 
de las garrapatas que esta afectado algunos sectores, ante 10 cual seriala que el quisiera saber a quien 
dirigirse para buscar una soluci6n al respecto. 

EI Sr. Presidente del Concejo informa que en otras oportunidades el control a las garrapatas 10 ha 
efectuado el Sr.Juan Perez aportando para ello con los I1quidos que son financiados por el Depto. de Salud 
yDideco.AI respecto, elSecretario Municipal seriala que se esta programando entre laDirecci6n deDesarrollo 
Comunitario, el Departamento de Salud y Pradesal para efectuar una campari a masiva en sectores de la 
comuna que esten afectados con dicha plaga, acciones que prontamente se lie va ran acabo, estandose en 
espera de la respuesta de la Universidad del Mar, de los alumnos que estan estudiando Veterinaria, quien 
apoyarian la vacunaci6n de los perras. 

Seguidamente, elPresidente del Concejo da respuesta auna pregunta del concejal Sr. Arnestica que 
dice relaci6n a la informaci6n que se debe hacerse al Concejo con respecto al personal municipal yde los 
servicios de saud y educacion, en el sentido si tarnbien corresponde que se Ie informe al Concejo de los 
despidos haciendo referencia aladesvinculaci6n delaSra.Janet Maldonado.Al respecto lamaxima autoridad 
comunal senala que no sabe si tiene que explicarle el porque, anadiendo. que existieron razones que 
lesionaron al municipio y que por 10 tanto contribuyeron a su despido. 

Atendiendo a la respuesta otorgada por el Sr. Alcalde y Presidente del Concejo, hace uso de la 
palabra el concejal Sr. Hugo Morales D., quien argumenta sus aprensiones a los derechos que tienen los 
concejales aobtener y acceder a informacion del quehacer municipal y para fundamentar sus apreciaciones 
se refiere al problema suscitado con la Sra. Asesor Juridico Municipal ante una solicitud que el efectu6 al 
Director de Control, 10 que origin6 la presentaci6n de la carta lelda en el punta Correspondencia de la 
presente sesion , agregando que la jurisprudencia esgrimida por la Sra. Pilar Miranda A. es del ario 2003 
siendo anterior a la ley de acceso a la informaci6n publica. Asimismo el concejal anade, que su solicitud en 
ninqun momenta provocaria un transtorno en el quehacer 0 funcionamiento de la municipalidad, toda vez 
consistia en solo hacer entrega de los antecedentes solicitados los cuales estan confeccionados y no en 
reaJizar un informe. 

Acto seguido se produce un intercambio de opiniones entre la primera autoridad comunal yelconcejal 
aludido en donde el primero de los nombrado expresa que no ve el problema en entregar dicha informaci6n 
debido que no hay nada que ocultar al respecto yen cuanto a las obras ejecutadas por laempresa Mujica & 
Docmac, sera informadas todas. EI concejal Sr. Morales Donoso expresa que el no esta haciendo acusaciones 
a nadie yque su animo es hacer valer sus derechos y facultades que tiene como concejal , agregando que 
su actuaci6n se deriva unicarnente de la forma de proceder yalarespuesta dada por laSra.Asesora Jurldica 
ante su solicitud planteada al Director deControl. Concluye este lema con las palabras del Sr. Presidente del 
Concejo quien junto con serialar que no tiene nada que ocultar yque la informaci6n solicitada sera entregada 
en los plazos establecidos, se refiere a un comentario realizado por una vecina de la comuna quien habrla 
manifestado que el era socia deMujica &Docmac. 

Finaliza la sesion ordinaria en donde la maxima autoridad comunal informa que existen varios temas 
que tratar en el Concejo como el PADEM,el PLADECO FONDEVE yel Plan Comunal deSalud, fijandose una 
reunion extraordinaria, por confirmar, para el pr6ximo dla rniercoles a las 09:00 horas. 

Sin tener mas que tratar en tabla se cierra la sesi6n a las 15:35 horas. 

c.c. Seeretaria CONCEJO. 
MEVF/mclih 
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